

Mystische Naturerlebnis

Die Aareschlucht eignet als attraktives Ausflugsziel von Anfang April bis am 1. November für Familien, und Natur-Begeisterte jeden Alters aber auch für Gruppen-, Schul- und Vereinsreisen. Die Gäste erkunden die 1.4 Kilometer lange und bis zu 200 Meter tiefe Schlucht auf sicheren Stegen und Tunnels. Die Wasserkraft und Gesteinsformationen bilden bei jedem Wetter ein eindrückliches Naturschauspiel. Der Spaziergang durch die Aareschlucht dauert 45 Minuten. Und vielleicht begegnen Sie sogar dem legendären Tatzelwurm!?

Die Aareschlucht ist gut mit dem ÖV erreichbar, es stehen ausserdem Parkplätze beim Westeingang zur Verfügung. Im Eintrittspreis ist die Rückfahrt mit der ZB Meiringen-Innertkirchen inbegriffen. Ein kurzer Spaziergang verbindet jeweils die Bahnstation mit der Aareschlucht: Es besteht die Möglichkeit einer Rundwanderung (ca. 1 h).

Ein Restaurant und ein toller Kinderspielplatz beim Westeingang laden zum Verweilen ein. Vom Westeingang bis zu den Hauptattraktionen ist die Aareschlucht rollstuhlgängig und Kinderwagen tauglich.

Ein spezielles Highlight ist der Aareschlucht-Besuch mit Abendbeleuchtung jeweils Freitag und Samstag im Juli und August von 18.30 – 22.00 Uhr.

Das Ausflugsziel lässt sich leicht mit weiteren Attraktionen im Haslital kombinieren, zum Beispiel mit der Reichenbachfallbahn.

www.aareschlucht.ch